

STILLER STAR/„SCHÜTZENHILFE“ 2016 ■ Engagement lohnt sich! Dies gilt besonders für die Teilnehmer an der Aktion „Stiller Star“ und „Schützenhilfe-Verein“ des Monats. Die Leserinnen und Leser der DSZ stimmten nun über ihren Favoriten ab – und die beiden Jahressieger können sich sehen lassen.

Jahresehrungen für 2016



Klaus-Dieter Droste vom SV Godensholt ist der „Stille Star des Jahres 2016“.

verstanden und bastelten ein Plakat mit der Aufschrift „Klaus mach weiter“. Die Aktion trug Früchte und Droste entschied sich, für eine weitere Amtszeit als Jugendportleiter zur Verfügung zu stehen.

Bogensportclub BB-Berlin ist Schützenhilfe-Verein des Jahres

Am 7. Mai öffnete der Bogensportclub seine Tore auf der neuen Bogensportanlage für Jedermann. Eingeladen wurden vor allem Menschen mit Behinderung und Flüchtlinge. Im Rahmen des „Europäischen Protesttages zur Gleichstel-

lung von Menschen mit Behinderung“ wollten die Schützen aus Berlin vor allem auf die inklusive und integrative Bedeutung des Sports hinweisen. Unter den Interessierten waren Rollstuhlfahrer und Blinde, die unter anderem vom zweimaligen Paralympischen Goldmedaillengewinner Mario Oehme beim Ausprobieren des Bogensports angeleitet wurden. Weitere Mitglieder des BSC BB-Berlin standen ebenso den zahlreichen Interessierten mit Rat und Tat zur Seite. Die Veranstaltung kam so gut an, dass im Nachgang eine Kooperation mit einem

Blindenheim abgeschlossen worden ist. Insgesamt meldeten sich zehn Menschen mit Behinderung – davon sechs blinde Personen – sowie 15 Flüchtlinge und 20 weitere Personen für Bogensportkurse an, die in der Freiluftsaison von geschulten Trainern angeboten werden.

Beide Sieger werden vom Deutschen Schützenbund während des Bundesligafinales im Bogensport am 18. Februar in Wiesbaden geehrt. Schließlich lebt das Schützenwesen auch vom gemeinnützigen Einsatz seiner Vereine. ■

Klaus-Dieter Droste ist Stiller Star des Jahres

Die Mehrheit der DSZ-Leser stimmte für den Jugendportleiter des Schützenvereins Godensholt. Mit seiner ruhigen und gelassenen Art bringt er nunmehr seit knapp drei Jahrzehnten den Kindern und Jugendlichen den Schießsport bei. Nicht zuletzt durch seine Trainingsarbeit qualifizierten sich in den vergangenen Jahren immer wieder Kinder und Jugendliche des SV Godensholt für Deutsche Meisterschaften. Seinem Engagement wurde besondere Wertschätzung zuteil, als er sich nach über 20 Jahren im Amt eigentlich vorgenommen hatte, kürzer zu treten und die Kinder und Jugendlichen ins Gegenteil überzeugen. Die waren nämlich gar nicht mit dem Abgang ihres Trainers ein-



Der BSC BB Berlin wurde aufgrund seiner Integrationsaktion „Schützenhilfe-Verein des Jahres 2016“.